



Charla sobre la Escuela de Salamanca

UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El Programa Interuniversitario de la Experiencia, en su sede de Salamanca, organiza en colaboración con el Ayuntamiento de Salamanca la conferencia titulada 'La Escuela de Salamanca y la defensa de los derechos de los indios', impartida por D.^a María Martín Gómez, profesora de Historia de la Filosofía en el Departamento de Filosofía, Lógica y Estética de la USAL. El acto tendrá lugar el miércoles Salón de Actos de la Facultad de Geografía e Historia a las 18 horas